



BENDICION PAPAL. Czechochowa, Polonia, junio 19.— El Papa Juan Pablo II bendice a la multitud durante la celebración del 600° aniversario del santuario Jasna Gora en esta ciudad. El Pontífice pidió libertad y dignidad para los polacos. (UNIFAX II DE UPI).

11 Millones Dólares al Día Regala Rusia a Cuba

WASHINGTON, junio 19 (UPI).— La ayuda económica de la Unión Soviética a "amigos especiales" como Cuba y Vietnam, totalizó 6,000 millones de dólares el año pasado y es una creciente carga en su titubeante economía, se-

gún un estudio de inteligencia occidental.

El informe señaló que la Unión Soviética dio tan sólo a Cuba 4,000 millones en ayuda económica, además de otros 600 millones en ayuda militar.

La ayuda económica al

Gobierno de Fidel Castro fue de 11 millones de dólares diarios, en la forma de ayuda directa o de compras subsidiadas, agregó el informe.

El informe de inteligencia fue publicado por un gobierno aliado que no puede ser identificado, y confirmado como generalmente correcto por fuentes del gobierno estadounidense.

A diferencia de Estados Unidos, donde tal información es dada a conocer rutinariamente, las cifras de ayuda externa en la Unión Soviética son consideradas secretos de Estado.

El estudio reveló que la ayuda soviética económica y militar, que juntas casi iguala los 8,000 millones de dólares en ayuda económica estadounidense en 1982, está en aumento en momentos en que el crecimiento industrial soviético está cayendo a un ritmo del 7 por ciento anual, el más bajo desde la Segunda Guerra Mundial.

Los dirigentes soviéticos han hablado ocasionalmente de reducir la ayuda bajo tales presiones, sin embargo, la ayuda ha continuado aumentando debi-

—Favor pase a la página 34.

Sorpresas Revela Acción Contra Mafia Italiana

NAPOLES (Italia), 19 junio (EFE).— Conforme pasan las horas, la más grande operación planeada jamás contra la "camorra" napolitana, en curso desde ayer, revela inesperadas sorpresas, despedazando los centros neurálgicos de la "mala vida" italiana.

Un ejército de 10,000 carabinieri, policías y agentes especiales continuaba hoy asestando golpes mortales a la "nueva camorra" del jefe mafioso Raffaele Cutolo, el más peligroso bandido de la Italia de posguerra.

Ninguna región italiana se ha librado del temporal de detenciones, en el que se ha llevado la palma la Campania, con 306.

En Golfo de Fonseca:

Decomisan Armas para Guerrilla Salvadoreña

CEDENOS (Honduras), junio 19 (ACAN-EFE).— La policía de este balneario del sur de Honduras Inhumados Restos de Cardenal

Mario Casariego

GUATEMALA, 19 junio (ACAN-EFE).— La tarde el sábado fueron inhumados los restos del Cardenal Mario Casariego y Acevedo, ante millares de fieles guatemaltecos que rodearon la Catedral Metropolitana, en el centro de la capital guatemalteca.

Es allí donde yace el único... —Favor pase a la página 34.

capturó el jueves pasado una lancha pequeña, presuntamente procedente de Nicaragua, tripulada por cinco hombres y cargada con armas con destino a la guerrilla de El Salvador, se informó aquí.

La policía no entró en detalles de la captura, pero informó que la lancha tiene el nombre de "Buena Esperanza" y que también llevaba municiones de diverso calibre, que es color azul y con motor fuera de borda.

La captura se logró cuando varios agentes de civil detuvieron a cinco

sospechosos en una canchana de la población de Cedeños y posteriormente incautaron la lancha en un lugar bien oculto de la playa.

El balneario de Cedeños se encuentra ubicado a orillas del Golfo de Fonseca cuyas aguas comparten Honduras, Nicaragua y El Salvador.

En los últimos meses, la policía, la fuerza naval y el ejército de Honduras han intensificado la vigilancia en la zona para detener, en lo posible, el traslado de armas desde Nicaragua hacia El Salvador.

Gobierno Polaco Nervioso por Visita Juan Pablo II

VARSOVIA, junio 19 (EFE).— El Gobierno polaco ha dado muestras hoy domingo de estar muy nervioso con las reacciones populares producidas por la presencia del Papa en Polonia y ha advertido a la Iglesia Católica que debe esforzarse por que no se produzcan "disturbios".

Las palabras del portavoz del Gobierno, Jerzy Urban, se referían a las manifestaciones que se han producido tanto en Varsovia como en Czechochowa después de intervenciones de Juan Pablo

II. En Varsovia, el jueves pasado, primer día de la visita papal, entre 10,000 y 20,000 personas se manifestaron a favor de "Solidaridad" y contra el Gobierno. Al día siguiente hubo otro conato de manifestación tras la misa al aire libre del Papa, y, más tarde, la policía apprehendió a algunos grupos que cantaban por las calles.

Urban dijo que de continuar estas reacciones, el Gobierno teme que puedan repercutir en las relaciones... —Favor pase a la página 34.

Piden en Honduras:

Bases Militares de E.U. Contra Avance de Rojos

SAN PEDRO SULA (Honduras), 19 junio (ACAN-EFE).— El Presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés, Mario Belot, con sede en esta ciudad del norte de Honduras, se mostró partidario hoy de la instalación de por lo menos cuatro bases militares estadounidenses en territorio hondureño.

Belot dijo que "no deberían ser escuelas de entrenamiento militar las que los Estados Unidos

instalen en Honduras, sino bases militares y no una sino que cuatro, ya que Nicaragua tiene varias para Cuba, la Unión Soviética, Libia y otros países comunistas".

El empresario fue rehén del grupo revolucionario hondureño "Cinchonero" que hace dos años tomó la Cámara de Comercio de Cortés, en San Pedro Sula, con doscientas personas que mantuvo retenidas

—Favor pase a la página 27.



INCIDENTES. Munsan, Corea del Sur, junio 19.— Soldados sudcoreanos inspeccionan los cuerpos de dos infiltrados norcoreanos y sus equipos en el sector occidental de la zona próxima a Munsan, cerca de Seul. Fuerzas sudcoreanas recuperaron además gran cantidad de equipo como ametralladoras, pistolas, equipo de buceo, munición, radios, etc.



PROCESADOS. Nápoles, Italia, junio 19.— De izquierda a derecha, Antonio Sibilia, Presidente del club de fútbol Avelino y Bruno Spiezie, abogado del jefe del hampa siciliana Raffaele Cutolo. Abajo, Giuseppe D'Antuono, alcalde democristiano de Nápoles y la monja Alvina Murrelli. Todos arrestados por supuesta conexión con la mafia.